

SÁBADO 4 DE NOVIEMBRE DE 2023

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

DENUNCIAS

INSTITUTO ELECTORAL HA RECIBIDO SIETE DENUNCIAS DESDE QUE INICIÓ EL PROCESO ELECTORAL
El **Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ)** ha recibido, desde que inició el proceso electoral local 2023-2024 a la fecha, 7 denuncias, de las cuales dos se les está dando el trámite de especial sancionador, las cuales corresponden a impugnaciones a las normativas de violencia política en razón de género, informó la consejera presidenta del IEEQ, Grisel Muñoz Rodríguez. El resto corresponden a cinco denuncias ordinarias respecto a diferentes temas, como quejas que refieren la existencia de actos anticipados de campaña y precampaña, propaganda personalizada, entre otros. "Estamos integrándolos para turnarlos al Tribunal Electoral del Estado de Querétaro, quien les dará el trámite correspondiente", expresó. En el 2023, el IEEQ ha iniciado 35 denuncias, de las cuales 25 son ordinarios y el resto especiales. Por otro lado, la presidenta del Consejo General del IEEQ, detalló que actualmente el Instituto tiene abierta la convocatoria para integrar las consejerías y secretarías técnicas; también se están identificando los inmuebles donde se instalarán los consejos estatales y municipales; finalmente, está vigente la convocatoria para quien quiera manifestar su interés de registrar una candidatura independiente. De esto último refirió que en el período del primero al 15 de diciembre se presentarán las manifestaciones de intención de quienes pretenden constituirse como candidaturas independientes.

<https://www.reqronection.com/instituto-electoral-ha-recibido-7-denuncias-desde-que-inicio-el-proceso-electoral/>

INFORMACIÓN ELECTORAL

PERSONAS EN PRISIÓN PREVENTIVA PODRÁN VOTAR

Por Diego González

El Instituto Nacional Electoral dio inicio a las gestiones con el Sistema Penitenciario, para que la personas en prisión preventiva y sin sentencia, ejerzan su voto en el proceso electoral 2023-2024, así lo adelantó Ana Lilia Pérez Mendoza, vocal del INE en el estado, quien precisó que están a la espera de la aprobación de los lineamientos para su aplicación en todos los centros penitenciarios del país, incluido Querétaro. Dijo que, para la realización del voto anticipado para los reclusos, el Sistema Penitenciario realizará un censo de las personas sin sentencia definitiva y sus lugares de origen, y que será en el INE el encargado de la logística para que se lleve a cabo este proceso a celebrarse antes del 2 de julio del próximo año. "Una modalidad de implementación del voto y maximización de derechos es la posibilidad de que las personas recluidas en prisión preventiva, que no cuentan con una sentencia definitiva, ya tengan la posibilidad de votar. Solicitamos un estadístico ante las autoridades penitenciarias. Les explicamos el proceso que se realizará". Para la realización de este proceso electoral dentro de los centros penitenciarios, precisó que se requiere de la aprobación de los mismos lineamientos por el Consejo General del INE, para que, posteriormente, puedan hacer un censo de las personas aptas para ejercer su voto. Asimismo, Ana Lilia Pérez dijo que aun cuando se encuentran en espera de conocer qué cargos de elección popular permitirían el voto de este sector, estiman que estos puedan votar por senadurías de representación proporcional y por presidencia de la República. "Tenemos habilitada la posibilidad de los ciudadanos que esté impedidos físicamente para acudir a nuestras oficinas, si nos hacen una solicitud, nosotros vamos a su domicilio y le tramitamos la credencial para votar con fotografía. Ahora vamos a implementar algo que se llama voto anticipado... en ese contexto, estas personas en esa situación podrán votar". (N 6)

<https://noticiasdequeretaro.com.mx/2023/11/04/personas-en-prision-preventiva-podrian-votar/>

VAN 334 PERSONAS QUE VOTARÁN DE FORMA ANTICIPADA

Por Karen Munguía

Hasta ahora, 334 personas que se encuentran en estado de postración se han inscrito para poder ejercer su voto de forma anticipada en 2024, dio a conocer Domingo Bautista Durán, vocal del Registro Federal de

Coordinación de Comunicación Social 1



SÁBADO 4 DE NOVIEMBRE DE 2023

Electores del Instituto Nacional Electoral (INE) en Querétaro. Bautista Durán aclaró que, de acuerdo con el artículo 141 de la Ley general de instituciones y procedimientos electorales, solo las personas que cuenten con un dictamen médico de que están impedidas a salir pueden registrarse para ejercer su voto de forma anticipada. “Llevamos registrados alrededor de 334 trámites realizados de esta modalidad, y por lo tanto son los que se incorporarían a esta modalidad de voto anticipado, bajo estos lineamientos se estaría trabajando en los próximos meses a la invitación”, indicó. El funcionario comentó que se trata, principalmente, de personas con una discapacidad permanente o personas adultas mayores con movilidad limitada, y añadió que los trámites se acompañan de una persona responsable de dicha solicitud, lo que garantiza la cita, el llenado de un formato previo y la verificación de la constancia médica. “Si bien existe la posibilidad de apoyarlos a través de las rampas y sillas de ruedas que tenemos disponibles en los módulos, hay temas sumamente riesgosos que, inclusive el personal que acude a los domicilios lleva un protocolo sanitario y de atención y cuidado de las personas”, refirió. La fecha límite para realizar alguna inscripción al registro federal de electores es el 22 de enero de 2024, mientras que, de acuerdo con el INE, la jornada de voto anticipado, por cargos locales y federales, se llevará a cabo del 6 al 20 de mayo bajo la modalidad tipo postal en domicilio. El artículo 141 de la ley señala que “los ciudadanos mexicanos residentes en el territorio nacional que se encuentren incapacitados físicamente para acudir a inscribirse ante las oficinas de la Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores correspondiente a su domicilio deberán solicitar su inscripción por escrito, acompañando la documentación que acredite su incapacidad. En su caso, la Dirección Ejecutiva dictará las medidas pertinentes para la entrega de la Credencial para Votar del elector físicamente impedido”. El objetivo del voto anticipado es garantizar el derecho a votar de la ciudadanía que, por alguna cuestión de salud o discapacidad, está impedida de acudir a la casilla el día de la jornada electoral; a nivel nacional se estima que 10 mil 799 personas, principalmente mayores de 65 años, podrían participar en esta modalidad. (DQ 4)

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/van-334-personas-que-votaran-de-forma-anticipada-10952573.html>

INE HA EXPEDIDO 16 CREDENCIALES A PERSONAS NO BINARIAS

Hasta ahora, el INE en el estado ha expedido 16 credenciales de elector a personas que quedaron registradas con el estatus de género no binario y tres transexuales. Domingo Bautista, vocal del Registro Federal de Electores del INE en Querétaro, refirió que estas personas ya recibieron su credencial y podrán ejercer su derecho al voto. (Fórmula Noticias)

ABREN CONVOCATORIA PARA PARTICIPAR COMO CONSEJERO EN EL INE

Por medio de un comunicado, el INE anunció que se abrió la convocatoria para participar como consejero o consejera de dicho instituto en los seis consejos distritales en el proceso electoral 2023-2024. Se detalló que las inscripciones se recibirán en las oficinas de la Junta Local y en las seis juntas distritales ejecutivas hasta el 10 de noviembre del 2023; dicha convocatoria puede ser consultada por medio de la página web www.ine.mx. (EUQ 2)

ENCUESTAS O SONDEOS DE OPINIÓN

“CHEMA” TAPIA LIDERA ENCUESTA

Por Cecilia Conde

De acuerdo con la casa encuestadora Poligrama, José María “Chema” Tapia lidera en las preferencias para encabezar la candidatura de la llamada Cuarta Transformación en el municipio de Querétaro. En el estudio de opinión pública realizado a finales del mes de octubre se efectuaron mil llamadas telefónicas a nivel municipal; en ellas, Tapia supera en preferencia como precandidato de Morena a Paloma Arce y a Arturo Maximiliano García. En la presentación de la encuesta, Poligrama asegura que el nivel de confianza es de 95% y se estima obtener un margen de error de 3.10% puntos porcentuales. Los resultados son: 16.7% para “Chema” Tapia, 15.6% a favor de Arturo Maximiliano García y 14.3% a Paloma Arce. Destaca que 53.4% contestó “por ninguno”. Cabe señalar que José María “Chema” Tapia ha hecho públicas sus aspiraciones para ser coordinar en la defensa de la Cuarta Transformación que forman Morena, PVEM y PT en la capital del

Coordinación de Comunicación Social 2



SÁBADO 4 DE NOVIEMBRE DE 2023

estado. El aspirante ha señalado que viven la capital desde hace 14 años y que ya recorrió las 426 secciones electorales en que se divide el municipio, por lo que ha podido observar la realidad de la seguridad y el combate a la pobreza. En entrevista con Diario de Querétaro, Tapia confirmó su aspiración, aunque se dijo respetuoso de los tiempos y normas electorales, por lo que se definió hasta ahora sólo como aspirante a ser coordinador de la 4T en la capital del estado. (DQ 4)

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/chema-tapia-lidera-las-preferencias-para-ser-candidato-10951508.html>

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

FRENTE POR MÉXICO AQUÍ NO SERÍA “AMPLIO”

La alianza entre los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática se tendrá que definir este mes de noviembre, aunque es posible que sí se replique en algunos municipios del estado, adelantó Abigail Arredondo, presidenta del PRI en Querétaro. (DQ 3)

QUE PRI RECUPERARÁ TEQUIS

Existen amplias posibilidades de que el PRI recupere el municipio de Tequisquiapan en 2024, aseveró Antonio Macías, secretario del PRI, quien informó que ya ha habido diálogo entre los actores que aspiran a la presidencia municipal. Macías Trejo apuntó que, en el supuesto de que no se diera la alianza, han realizado encuestas en las que el PRI, como marca, tiene amplias posibilidades de ganar dicho municipio el próximo año. (DQ 3)

PRI QUERÉTARO NO SE SUMARÁ AL PAN EN DENUNCIA CONTRA FUNCIONARIOS DEL BIENESTAR

Luego de que el Partido Acción Nacional anunció la presentación de denuncias por la participación de 22 funcionarios de la Secretaría del Bienestar en la marcha por el agua de habitantes de Maconí, el Partido Revolucionario Institucional descartó replicar este tipo de denuncia o queja. (N 6)

DESCARTA EL PRI DENUNCIAR A FUNCIONARIOS DEL BIENESTAR

El PRI no se unirá a la denuncia presentada por el PAN contra los funcionarios de la Secretaría del Bienestar que, presuntamente, participaron en la marcha por el acceso al agua de los habitantes de Maconí, Cadereyta. El secretario general del PRI, Antonio Macías Trejo, afirmó que se debe llevar a cabo una investigación para determinar las sanciones apropiadas en este caso, recordando la condena expresada por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, sobre esta situación. Macías agregó que el Ejecutivo federal solía quejarse cuando se señalaban este tipo de situaciones durante el mandato del PRI, y ahora estas acciones se magnifican cuando Morena está en el gobierno federal. (EUQ 3)

PRESENTA EL FRENTE AMPLIO PLAN FISCAL EN APOYO A ACAPULCO

El Frente Amplio por México ha presentado una propuesta de reestructuración fiscal que incluye un paquete de 50 mil mdp destinados a la reconstrucción de las ciudades afectadas por el huracán Otis. Esta propuesta abarca desde apoyos en efectivo hasta la reducción de impuestos, según informó Abigail Arredondo, presidenta estatal del PRI. (EUQ 3)

MORENA

CLAUDIA SHEINBAUM VISITARÁ MAÑANA QUERÉTARO

El día de mañana sábado 4 de noviembre, Claudia Sheinbaum, virtual candidata de Morena, visitará el estado de Querétaro. Tendrá dos reuniones, una con simpatizantes y otra con representantes del partido. (Alerta Qro.)

SÁBADO 4 DE NOVIEMBRE DE 2023

NOTAS PRINCIPALES

DQ: PLACAS “ESTÁN BIEN”, PERO LAS CAMBIARÁN

La empresa repondrá las matrículas, “cualquiera que sea el daño causado”.

N: LA ARMARON EN GRANDE

México vence a Chile y consigue lo más alto del podio en los Panamericanos.

AM: GANADEROS CREAN PLAN PARA SORTEAR LA SEQUÍA

El presidente de la Unión Ganadera, Romualdo Moreno, aseguró que el sector ganadero ha optado por disminuir el hato para este año.

EUQ: AUMENTA 14% PRECIO DE LA VIVIENDA EN EL ESTADO

El incremento se registra en el segundo trimestre del año, con respecto al mismo periodo de 2022, revela el informe de BBVA Research; el promedio a nivel nacional es de 9.7%, indica.

PODER EJECUTIVO

KURI, SÉPTIMO MEJOR GOBERNADOR EVALUADO

Se hizo una encuesta sobre los gobernadores de México, septiembre 2023, a cargo del ranking Mitofsky, en donde el mandatario Mauricio Kuri de Querétaro se coloca en el séptimo sitio nacional con una aprobación de 55.1%. (AM 1 y 2)

INICIA COLADO DE UNA DE LAS DOS TRABES CURVAS EN LA INTERCESIÓN DE 5 DE FEBRERO Y ZARAGOZA: FERNANDO GONZÁLEZ, SDUOP

Fue a inicios de este mes que la constructora de Paseo Cinco de Febrero continuó con el avance del cruce entre avenida Zaragoza y 5 de Febrero, específicamente después de la colocación de las trabes metálicas, donde el secretario Fernando González, titular de la SDUOP, informó que acudió al proceso de colado en uno de los puentes. (...) (RTQ)

LA SEJUVE HA LANZADO UN PROGRAMA PARA APOYAR A JÓVENES A INCORPORARSE AL ÁREA LABORAL

Cuando los jóvenes se quieren incorporar a las actividades laborales del sector económico a veces cuesta trabajo porque se requiere experiencia; ante esta situación, la SEJUVE ha tomado cartas en el asunto y ha lanzado un programa para apoyar a los chavos y que al momento de terminar la carrera puedan incorporarse de manera un poco más sencilla al sector laboral. (N+)

MÁS BECAS DE BIENESTAR

La Secretaría del Trabajo y Previsión Social busca integrar a más personas al programa Jóvenes Construyendo el Futuro, por lo que para ello llevó a cabo este martes el registro de jóvenes y centros de trabajo en el municipio de San Juan del Río. Lo anterior lo dio a conocer el coordinador municipal de programas para el desarrollo de la secretaría de Bienestar, Miguel Ángel Gil Zapata, quien informó que estas acciones forman parte del recorrido que realizarán las oficinas móviles de la dependencia federal en todo el país para brindar apoyo en el registro de los jóvenes y de los centros de trabajo, para impulsar el programa que otorga seis mil 310 pesos a las personas que son contratadas. (ESSJR 4)

EMPRESA SE COMPROMETE A CANJEAR PLACAS VEHICULARES CON DEFECTOS EN QUERÉTARO

Los propietarios de vehículos en el estado de Querétaro han venido experimentando problemas recurrentes con las placas vehiculares entregadas al pagar el reemplazamiento. Los reportes de matrículas dañadas han sido una fuente de consternación para los ciudadanos, lo que llevó a una respuesta por parte de la empresa Placas y Señalamientos Mexicanos S.A de C.V, encargada de producir las nuevas placas en la región. (AM 3)

SÁBADO 4 DE NOVIEMBRE DE 2023

SE ENFRENTA ROCÍO PENICHE CON GOBIERNO DE QUERÉTARO

La secretaria de Bienestar Rocío Peniche acusó al gobierno estatal de hacer uso del aparato gubernamental para señalar constantemente a la dependencia federal, en vez de atender las demandas de la ciudadanía, esto luego de que PAN informó que presentará una queja por la presunta participación de servidores públicos federales en la “marcha del agua”. (Fórmula Noticias)

VAN 13 AMPAROS CONTRA SECRETARÍA DE BIENESTAR

Existen al menos 13 amparos promovidos en contra de la Secretaría de Bienestar de Querétaro, por incumplimiento y omisión en el pago de las pensiones a personas con discapacidad y adultos mayores, los cuales han sido promovidos por su representante legal, quien afirmó a este medio de comunicación que hay casos en donde a pesar de haber una inscripción a los programas desde 2019 no se ha recibido un solo pago. (DQ)

PODER LEGISLATIVO

DIPUTADOS DE LA LX LEGISLATURA CONOCIERON AVANCES DEL NUEVO COMPLEJO DE SEGURIDAD DE LA SSC

El secretario de SSC, Iovan Pérez, acompañado del secretario de SDUOP, Fernando González, encabezaron un recorrido en las instalaciones del nuevo complejo de seguridad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y PoEs, para que diputados conocieran más a detalle su estructura, funcionamiento y el beneficio que traerán a Querétaro. (RTQ)

MUNICIPIOS

CUATRO ALCALDES QUERETANOS ENTRE LOS 100 MEJORES DEL PAÍS: CONSULTA MITOFSKY

Se trata de Luis Nava (cuarto), Roberto Sosa (trigésimo), Roberto Cabrera (nonagésimo tercero) y Manuel Montes (nonagésimo séptimo), alcaldes de los municipios de Querétaro, Corregidora, San Juan del Río, Colón, respectivamente. Mauricio Kuri se coloca séptimo en el ranking nacional de los mejores gobernadores. Querétaro es el tercer estado de peor aprobación para el presidente Andrés López. (Voz imparcial)

ANUNCIA MUNICIPIO PRIMER CONGRESO “LA FAMILIA, SEMILLA DE PAZ”

El municipio de Querétaro anunció su primer congreso “La Familia, Semilla de Paz”, que se celebrará de forma gratuita los días sábado 25 y domingo 26 de noviembre en el Colegio Fray Luis de León, informó la directora del Instituto Municipal de la Familia, Lucía Hernández. La funcionaria detalló que el evento ofrecerá más de 50 actividades, entre talleres y conferencias, con el objetivo de fortalecer vínculos afectivos familiares y que las familias se asuman como generadoras de prosperidad y paz social. (DQ 7)

AVANCE DE OBRAS EN COLÓN SON DEL 10%

La coordinadora general de la CEI, Sonia Carrillo, acudió al municipio de Colón, en donde recorrió la obra del mejoramiento de la calle Álvaro Obregón, que cuenta con un avance que supera el 10% y una inversión cercana a los cinco millones de pesos. Las acciones que beneficiarán a más de 800 colonenses consisten en la colocación de pavimento empedrado, tuberías de agua potable, así como drenaje sanitario. (Código Informativo)

INFORMACIÓN GENERAL

CONVOCAN A PARTICIPAR EN PREMIO MUJER TEC

El Tecnológico de Monterrey, campus Querétaro, anunció la apertura de la convocatoria nacional para la décimo segunda edición del Premio Mujer Tec, en el que se invita a la población local a sumarse a este evento que busca reconocer los logros de la comunidad universitaria y colaboradoras de esta casa de estudios. El Premio Mujer Tec fue establecido en 2013 por Luz María Velázquez, académica y empresaria del Tec de

SÁBADO 4 DE NOVIEMBRE DE 2023

Monterrey, quien, junto con colegas, ha transformado este reconocimiento en un símbolo distintivo dentro de la institución. (DQ 8)

UAQ REFUERZA SEGURIDAD TRAS AMENAZAS EN CU; HABRÁ RONDINES POLICÍACOS

La UAQ emitió medidas y recomendaciones para la comunidad universitaria, luego de que se registraron amenazas en una facultad, las cuales provocaron que se suspendieran las clases el pasado 30 y 31 de octubre. Destacó que se continuará con los rondines por parte de la SSPMQ, PoEs y Guardia Nacional en todas las instalaciones de la Universidad Autónoma de Querétaro. (N 5)

CANACO TIENE NUEVO CAPÍTULO CON LA UAQ

Autoridades de la UAQ, de CANACO de Querétaro, así como representantes de la Secretaría de Desarrollo Sustentable del estado y el sector empresarial tomaron protesta a los nuevos integrantes del Capítulo Universitario CANACO-UAQ para el periodo 2023-2024. Estará encabezado por Sergio Emiliano Enríquez Candelas, como presidente. (ESSJR 4)

ALISTA UAQ 40 ANIVERSARIO

El coordinador general de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), campus San Juan del Río, Javier Peña Perrusquia, dio a conocer que este mes se cumplirá el 40 aniversario de la institución en la localidad, para ello, se preparan distintos eventos. Refirió que el 17 de noviembre se tiene proyectado llevar a cabo distintos eventos, con la intención de celebrar las cuatro décadas de actividad académica en la localidad la UAQ, pues dijo que de manera gradual, ha ido creciendo en su oferta educativa. (ESSJR 6)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Además de la movilidad, el tema de la seguridad es el que más aparece en las mediciones que hacen los políticos para dirigir sus baterías y comenzar con el proselitismo el año entrante. Ambos temas apuran mucho a los suspirantes a alguna candidatura porque en el ejercicio de gobierno son los que cargan con el desgaste y en las últimas cinco semanas, al menos en el caso de Querétaro, las cosas han cambiado a la realidad que se vive todos los días. La ejecución de dos policías municipales cuando custodiaban una bodega donde presuntamente se comercializaban objetos robados y una investigación federal que no aportó muchos datos. La ejecución de cinco personas en torno a una carrera de caballos y las respectivas especulaciones y ligas de los involucrados con personas originarias de Michoacán y con presuntas deudas de apuestas y otros asuntos ilícitos. La ejecución de un importante empresario gastronómico en Palmillas, San Juan del Río que algo sabía porque desde tiempo atrás, utilizaba servicios de seguridad personal sin que hasta el momento haya información concreta de lo que ahí sucedió. Lo más reciente, la ejecución de un hombre al salir de un céntrico hotel en el importante y pujante municipio de Ezequiel Montes, en pleno día de asueto y con turistas en la zona; son hechos que llevan a la reflexión en materia de seguridad ante la cercanía de nuestra entidad con otras que enfrentan problemas de seguridad más delicados. Querétaro, está inmerso en un proceso nacional de inseguridad y no podemos asegurar que nunca iba a suceder y es que lamentablemente el tiempo y la realidad nos comienza a alcanzar. El tono de las campanas el año entrante seguramente cambiará. **De rebote.** Vienen construyendo un discurso de aparente ventaja electoral y ya hasta ellos se lo creyeron y es que en Morena aseguran que entraran por San Juan del Río a Querétaro, estamos por ver si los panistas permiten esa aseveración de sus adversarios naturales. (DQ)

PLACAS DESCOLORIDAS

Nos cuentan que la empresa que se encargó de la fabricación de las "modernas" y caras placas que vendió la actual administración estatal, Placas y Señalamientos Mexicanos S.A. de C.V., dijo que canjeará las placas que están en mal estado sin costo alguno para el propietario. Nos dicen que esta empresa que se dedica a la fabricación de estos artículos, señaló que se cumplió con la Norma Oficial que rige a este tipo de materiales, pero que no habrá problema en cambiar las placas por unas que ya no se despinten. Aunque sería bueno que revisaran nuevamente sus materiales para que no vuelva a pasar y de paso revisar la NOM porque en esta

Coordinación de Comunicación Social 6

SÁBADO 4 DE NOVIEMBRE DE 2023

ocasión, la calidad dejó mucho que desear, ya que las vendieron como de última generación. **Ranking.** En estos tiempos de "encuestitis" y rankings con miras al 2024, nunca falta darle una revisada a la lista de popularidad de aquellos que por ahora no buscan nada, pero que no dejan de lado revisar sus números, o como se diría en tiempos de redes sociales, sus likes. Nos dicen que Consulta Mitofsky emitió un ranking en el cual el **gobernador Mauricio Kuri** aparece en el top ten de los gobernadores mejor aprobados, pues según esta medición, en septiembre, está rankeado en el lugar siete con un 55.1 de aprobación, dejando atrás el 53.8 de agosto. Otros que aparecen en el ranking es el alcalde capitalino **Luis Nava**, quien en el top de alcaldes está rankeado en el 4 de los alcaldes del país. Lugares más atrás está Roberto Sosa, en el lugar 30. (EUQ 2)

EDITORIAL / EL ALFIL NEGRO

Grandeza. Nos hacía falta un resonado triunfo, en medio de tanta desgracia y el femeníl del TRI, ganó el oro Panamericano... ¡¡¡Lo queremos en el Congreso!!!. (N 1)

PERIÓDICOS		
AM: AM QUERÉTARO	EFB: EL FINANCIERO BAJÍO	LJ: LA JORNADA
CQRO: CÓDIGO QRO	EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO	N: NOTICIAS
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	PA: PLAZA DE ARMAS
E: EXCÉLSIOR	EU: EL UNIVERSAL	P: PUBLIMETRO
EE: EL ECONOMISTA	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	R: REFORMA